
Chères et chers Adhérents

 Comme vous l’avez constaté dans les tableaux de résultats, les comptes sont à l’équilibre.
Compte tenu des quelques rentrés d’argent en suspend qui ont été enregistrées pour l’exercice 
2020. 
Nous avons fait beaucoup d’effort afin de minimiser les dépenses, mais le seul point ou les 
dépenses ont dépassées les recettes sont celles des réceptions. 
Je souhaite que cette dérive cesse pour l’année 2020 car il n’est pas dans la vocation de 
l’association de faire du déficit sur de pareilles dépenses.
L’association doit rester conviviale, mais en respectant une maitrise de ses dépenses. 

Le poste de dépense le plus important depuis ces dernières années est celui du secrétariat.
En tant que trésorier, même si je le déplore sur le plan humain, je reconnais que la demande 
de départ de Sophie au poste de secrétaire salariée va permettre l’assainissent durable de la 
trésorerie. 
L’impact sur la comptabilité sera plus visible en 2021.
 La trésorerie est sur le bon cap soyez en persuadés.

Très cordialement, le trésorier. 

                                                                                                Christian Barrois


